

Un Comando Derechista Ejecutó a 9 Estudiantes en Argentina

Reunión de Alto Nivel "Para Analizar la Acción Subversiva"

(AP, CTK e IPS)

BUENOS AIRES, Argentina, 4 de diciembre.—Un grupo de extrema derecha autodenominado "Comando Libertadores de América, Comando General Cáceres, Regional Córdoba" se adjudicó el secuestro y asesinato de nueve estudiantes peruanos, bolivianos y argentinos. No se ha identificado aún a las víctimas.

La policía de la ciudad de

Córdoba, a 750 kilómetros al norte de Buenos Aires, encontró los nueve cadáveres de los jóvenes con los ojos vendados y las manos atadas. Fueron localizados en las cercanías del Dique Molinos, a unos 50 kiló-

metros de la ciudad de Córdoba.

En el comunicado el comando dice: "Se procedió a detener y posteriormente a fusilar a nueve integrantes de la subversión apátrida y antinacional". En otro párrafo continúa diciendo: "Fueron ejecutados por desarrollar actividades subversivas en nuestra querida Argentina, que les brinda generosamente sus universidades".

Con los asesinatos de hoy se elevó a 675 el número de víctimas de la violencia política en lo que va del año.

Entre tanto, la oficina de Prensa de la Presidencia informó que la presidente Isabel Martínez se reunió con sus ministros y los jefes de las fuerzas armadas "para analizar la acción subversiva", afirmando que la jefe del Estado expresó su pesar por la muerte del general Cáceres, ex jefe policial durante el gobierno militar de Alejandro Lanusse. El comunicado oficial nada dice, sin embargo, en torno a la muerte de 22 presuntos militantes de izquierda asesinados en las últimas 48 horas.

EL DÍA

ARGENTINA SIGUE SACUDIDA POR LA VIOLENCIA POLITICA

27 Muertos en las Últimas 48 Horas.— 200 Detenidos en Paraná

BUENOS AIRES, 4 de noviembre.—La Argentina estaba sacudida hoy por una ola de crímenes políticos, al ser encontrados 16 cadáveres en diversos puntos del país, uno de ellos el de la esposa de un general ultimado ayer por guerrilleros peronistas de izquierda.

Fuentes policiales dijeron que en las proximidades de la ciudad de Paraná, a 500 kilómetros al norte, fue hallado el cadáver de Beatriz Isabel Sasiain, esposa del general retirado Jorge Cáceres Monie. Este fue muerto ayer a balazos en la provincia de Entre Ríos por un grupo que interceptó su vehículo cuando se disponía a cruzar un río en una balsa.

No se aclaró en qué circunstancias fue muerta, ni si había sufrido heridas ayer en el ataque que costó la vida a su esposo.

En Córdoba, a 750 kilómetros al norte, fuentes policiales confirmaron el hallazgo de 9 cadáveres de personas jóvenes con los ojos vendados, las manos atadas y asesinados con disparos en la cabeza. Fueron en-

contrados en las inmediaciones del Dique los Molinos, a unos 50 kilómetros de Córdoba.

Los crímenes de Córdoba y Entre Ríos siguieron a 14 asesinatos perpetrados en la ciudad de Tucumán en 48 horas, a partir del lunes, por parte de un comando ultra-derechista. Siete cadáveres de militantes izquierdistas fueron colocados en un vehículo y luego dinamitados. El martes otro grupo armado atacó con explosivos la casa de Arturo Lea Place, padre de una guerrillera izquierdista muerta en 1972. La explosión mató a un matrimonio y a su hijo de corta edad. Lea Place, que intentó huir, fue asesinado a balazos.

COMUNICADO OFICIAL

Entre tanto, el gobierno argentino expresó a las fuerzas armadas, su más enérgico repudio por la muerte del general Jorge Cáceres Monie y su esposa.

Una información oficial expresa que el gabinete nacional reunido con la presidente Martínez envió un mensaje a las fuerzas armadas en nombre del gobierno y del pueblo de la nación, expresando el profundo

dolor que experimentan con motivo de la muerte de dicho militar y señalando que este hecho "implica un ataque aleve al cuerpo social del país".

La jefa del Estado y los ministros reiteraron su confianza en la serenidad y decisión con que las fuerzas armadas actúan en el cumplimiento de reprimir a los "agentes del caos y la subversión".

9 ESTUDIANTES

Mientras, un comando de extrema derecha se atribuyó hoy el secuestro y asesinato en Córdoba de 9 estudiantes.

Un autodenominado "Comando Libertadores de América, Comando general Cáceres, Regional Córdoba" envió comunicados a los medios de difusión de Córdoba en los que reclama la autoría del múltiple crimen.

Cinco de los 9 estudiantes hallados hoy muertos a balazos en las proximidades de esta capital provincial fueron identificados como 4 bolivianos y un peruano, según informaron esta noche fuentes policiales.

El peruano fue identificado como Jorge Raúl Rodríguez de Sotomayor, de 30 años, y

los bolivianos como Luis Rony Burgos Salinas, de 25; Jaime Moreno Sánchez, de 25; Luis Villalba Alvarez, de 26, y Alfredo Saavedra Alfaro, de 24.

Otros 2 de los muertos eran argentinos, en tanto los 2 restantes no habían sido aún identificados, dijeron las fuentes.

200 DETENIDOS

A su vez, en Paraná unas 200 personas habían sido arrestadas hasta esta madrugada, a raíz del ataque contra el general Cáceres Monie, según trascendió en fuentes policiales.

Por otro lado, 2 guerrilleros fueron muertos esta mañana en un enfrentamiento con una patrulla policial.

El episodio se registró en el barrio de Parque Patricos, en el extremo sudeste de Buenos Aires, cuando la pareja fue sorprendida "repartiendo material subversivo y sedicioso entre los trabajadores de la fábrica metalúrgica Thamet".

Actualmente se encuentran al margen de la ley el marxista-leninista Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), y Montoneros (peronistas de izquierda).